

LA VIDA EN SAN SEBASTIAN

ZIG  **ZAG**

Refiere el "Daily Express", como una novedad, que cierto médico de Bristol ha asistido a una enferma que tenía 46 grados de fiebre. Creyendo el doctor que su termómetro se habría descompuesto, ensayó otros tres, con igual resultado. La enferma tenía 46 grados de fiebre, ni uno menos. Y, sin embargo, no ha muerto.

Esto a nosotros no nos extraña un ápice. Hemos visto enfermos con 92 grados de fiebre —el doble de la enferma de Bristol—, y una fiebre violenta, iracunda, formidabla. Y, sin embargo, no han muerto esos enfermos.

Lo que para el "Express" es una sorpresa, para nosotros no lo es.

Ni puede serlo...

Si nosotros fuésemos médicos y pudieramos hacerlo, tomariamos la temperatura a algunos concejales donostiarras el 31 de Marzo a las doce de la noche.

¡Habrá que verlo!

Se ha descubierto que en Barcelona vive un primo del Papa Pío XI.

Se dice que éste le ha enviado la bendición.

Nos parece que el Papa ha equivocado. La bendición debió mandársela a Cambó, que está irremisiblemente condenado.

Escribe "La Libertad" de ayer:

—Gente irascible.

¡Ya, ya!...

De "El Imparcial":

—Los fascistas intentan asaltar el palacio del Gobierno.

Esto ha ocurrido en Fiume y es lógico que ocurra.

El fascismo no es más que el bandolerismo disfrazado. Como las ligas monárquicas, que van al asalto de las prebendas oficiales.

El nuevo jefe de Telégrafos

Ha tomado posesión de la jefatura del Centro de Telégrafos de esta ciudad don José Irizar e Irazustabarrena, que en atención besalamanca nos comunica su elección.

Al agradecerle sus ofrecimientos, damos nuestra enhorabuena al inteligente jefe y respectable amigo.

Noticias

DISCUSIÓN ACALORADA.—A primera hora de la madrugada de ayer discutieron en la calle de Miracruz un agente de Seguridad y un matrimonio, reuniéndose con tal motivo algunas personas, una de las cuales formuló una protesta. También intervino el sereno del barrio.

SANIX Purgante delicioso para niños

BORRACHO AGRESIVO.—A las siete y media de la mañana fué detenido ayer á requerimiento del dueño de una churrería establecida en la calle de San Gerónimo, Ceferino Anabitarte Mejías, el cual, en estado de embriaguez, penetró en dicho establecimiento, armando escándalo y queriendo pegar á cuantas personas se encontraban en aquel lugar.

SANIX Carterita de prueba 15 céntimos

PEQUEÑO INCENDIO.—Por la tarde se declaró un principio de incendio en la chimenea del piso primero de la casa número 23 de la calle de San Gerónimo, siendo apagado el fuego á los pocos momentos.

DENUNCIADOS.—Dos vendedoras am-

bulantes de pescado por estacionarse en las proximidades del mercado de San Martín.

—Un carretero que dejaba derramarse el líquido que contenía una barrica, en la que conducía restos de comida.

—Varias vendedoras de pescado por estacionarse en la vía pública.

—Un ciclista por no llevar luz en la máquina.

—Dentadura sana y fina. Esto se consigue solo usando el Licor del Polo, que es aseo y medicina.

DETENIDOS.—De madrugada fueron ayer detenidos en la calle de Embeltrán, Javier Caperoch y Juan José Landa, los cuales, en estado de embriaguez, al parecer, dirigieron frases ofensivas á una mujer que salía del Café Oriental, después de terminada su labor. Los dos detenidos fueron conducidos al gobierno civil.

POR MENDIGAR.—Por la mañana fué detenida una mujer sin domicilio, la cual se dedicaba á pedir limosna por los puestos de la Pescadería de la Brecha.

—LUCE” el mejor limpia metales Pídase en DROGUERIAS.

SIEMPRE INOFENSIVO.—Para curar las enfermedades crónicas se impone el uso de medicamentos que han de usarse mucho tiempo seguido y han de llenar dos indicaciones. Ser inofensivos y curativos. Esto pasa con el Elixir Estomacal de Sáiz de Carlos, pues cura las enfermedades del estómago e intestinos y no perjudica, aunque se use años seguidos.

REGISTRO CIVIL.—Ayer fueron inscritos:

Nacimientos: Rosario Beguiristain Usín; María del Carmen Ciganda Echenique; María del Carmen Pérez Arroyo; José Valencia Muñoz.

Defunciones: Javier María Azurza é Iraizorza; Agustina Gorosabel Michelena; Fermín Lizarralde Salsamendi; Josefa Zaldúa Armaburu.

El robo de las joyas

UN PEDIDO

En una información telefónica que nos fué transmitida desde Bilbao, y que publicamos en el número de anteayer, se decía lo siguiente:

“El ladrón, al ser interrogado por el paradero de estas joyas, dijo que cuantas alhajas robó las guardó en el maletín, del que quizás se cayeran aquéllas. En vista de ello, se conferenció con Deva, donde tuvo lugar la detención de Cabello. Se supo que la perla fué recogida por el secretario de aquél Juzgado, quien la había tirado en el suelo y la guardó con intención de entregar.”

El secretario del Juzgado de Deva, don Javier Urbeta, nos envía una carta en la que nos pide hagamos constar que dicho señor “no ha tenido participación alguna en tal hallazgo.”

Queda complacido el señor Urbeta.

Ocasión-Calzados

Baixísimos: Hermosos zapatos para señora a 10'95 y botas a 12 pesetas. Para caballero, soberbias botas a 20'95; zapatos negro y de color a 24'95. Inmenso surtido para niños y niñas. OQUENDO, 24. “LA MINA”. Teléf. 14-33.

Sociedades deportivas

G. D. FORTUNA

Se ruega a los señores Maiz, Iraola, Elcoro, Echevarren, Gervais, Iriondo, Echeveste y Ormazábal acudan a una reunión que tendrá lugar mañana, domingo, á las doce de la mañana.

ATLÉTICO EXCURSIONISTA
FORTUNA o-o o-o o-o

El match anunciado para mañana entre los equipos arriba citados, se celebrará á las ocho y media de la mañana en el campo de la punta de la muralla. El equipo del Atlético será el siguiente: García, Pitar, Balzola, Toribio, Fibiá, Nonell, Ciprián, Mintegui, Pérez, Ganuzas, Usoz.

Suplentes: Lliuvre, Minondo y Casado.

G. D. LUCHANA

El equipo que este Club presentará mañana, á las nueve en punto de la mañana, en el campo de Atocha, para jugar el partido de campeonato contra la Unión Deportiva, será el siguiente.

Aldanondo; Amat, Flores; Aizpuru, Echeverría, Salazar; Arcada, Gallardi, Sa-gastume, Garay y Ugalde.

Suplentes: Icazeta, Echeveste y Lizarro.

Se ruega a todos estos jugadores pasen por la Sociedad, hoy sábado, de ocho a nueve de la noche, para recoger su debido equipaje.

ARENAS CLUB GROSS

Se pone en conocimiento del reserva B, que en caso de que hoy no acepte nuestra invitación el infantil del Gure-Izarra, deberán contender con el A, por lo que se les ruega estén mañana, para las nueve y media, en Ondarreta.

En caso de que los de Astigarraga acepten, se les ruega acudan a la estación del tránsito de Hernani, para las ocho y media. —El secretario.

Programa del Casino

Sábado 4 de Marzo de 1922.

A las cinco de la tarde y diez menos cuarto de la noche.

CINEMATOGRÁFO ARTÍSTICO

PRIMERA PARTE

- Orquesta.
- Cinematógrafo: La emocionante novela cinematográfica dividida en 15 episodios, titulada «El vengador», interpretada por los notabilísimos artistas William Duncan y Edith Johnson. Noveno episodio en dos partes, titulado «La horrible fascinación».
- Décimo episodio en dos partes, titulado «La cámara del horror». Primera parte.

SEGUNDA PARTE

- Orquesta.
- Cinematógrafo: Décimo episodio en dos partes, titulado «La cámara del horror». Segunda parte.
- Undécimo episodio en dos partes, titulado «En alas del viento».

En el Centro Obrero

Por el restablecimiento de las garantías constitucionales

Mañana domingo 5 del corriente, á las diez de la mañana, en el Centro Obrero, Puerto 7, se celebrará un mitin en el que

los señores Enrique De Francisco, don Enrique Martín y don Emilio Azcarraga, ocuparán la tribuna de la Federación local para pedir el restablecimiento de las garantías constitucionales.

Nosotros, que en todo momento y muy reiteradamente, hemos solicitado el restablecimiento de la normalidad constitucional, no podemos menos de sumarnos á esa petición.

Consecuentes con nuestro ideario, celebramos que la voz de la opinión pública se sume en San Sebastián al concierto de todas las opiniones que en España pidan unanimemente el restablecimiento de las garantías constitucionales.

Mar y puertos

MOVIMIENTO DE BUQUES

El movimiento de buques registrado ayer en el vecino puerto fué escasísimo. Se redujo a la entrada del «Nadir», procedente de Bilbao, con carga general, y a la salida del «Neutraal», para el puerto de Bilbao y también con carga general.

En nuestro puerto hubo idéntico movimiento de buques. Entró el «Eduvigis», procedente de Requejada, con cargamento de sosa, y salió el «Roberto», para Gijón, en lastre.

LA PESQUERIA

Los vaporitos de pesca permanecieron ayer de arribada y el movimiento de pescado en el puerto fué casi nulo.



Hotel de Crillon

Hotel de primer orden
Place de la Concorde
PARIS

Harina lacteada

NESTLE

El mejor
alimento para
niños,
convalecientes
y ancianos.

Muestras y folletos gratis á quien lo solicite de la Sociedad NESTLÉ, Gran Vía La-yetana, 41, Barcelona

GRANDES ALMACENES
LOUVRE
HERNANI 3 Y 5 — SAN MARTÍN 10
Sección Especial de
MUEBLES
VENTA A PLAZOS Y AL CONTADO